

8. Netzwerktreffen „Ärzte für Sachsen“

Wie viele Ärzte braucht das Land?

Die sächsische Sozialministerin Barbara Klepsch stellt zu dieser Frage die aktuellen Ergebnisse einer großangelegten Studie zum künftigen Ärztebedarf in Sachsen vor. Diese und neue Fördermaßnahmen für den ärztlichen Nachwuchs sind ebenfalls Themen der Tagung.

Die Veranstaltung ist für alle Interessenten offen und kostenfrei.

Termin

28. September 2016, 14.00 Uhr

Ort

Parkschänke Limbach-Oberfrohna

Programm

www.aerzte-fuer-sachsen.de

Anmeldung

info@www.aerzte-fuer-sachsen.de

Telefon: 0351 8267-136

Martin Kandzia M.A.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit